



Repsol ya opera 30 gasolineras en México

La multinacional Repsol ha anunciado que ya tiene 30 estaciones de servicio operativas en México.

Tras inaugurar sus primeras 10 gasolineras en marzo y anunciar un ambicioso plan de expansión el mercado downstream, Repsol ha confirmado que ya tiene 30 puntos de venta operativos, sirviendo en total a 25.000 clientes diarios.

"La respuesta de los mexicanos está siendo muy positiva. Y por las más de 30 gasolineras de Repsol que funcionan en la actualidad pasan cerca de 25.000 clientes diarios", indicó Repsol en un boletín.

Repsol espera alcanzar en los próximos cinco años una cuota de mercado del 8-10%, y prevén finalizar el año con 200 estaciones operativas en el país.

Se calcula que México es el sexto mercado del mundo en cuanto a consumo de gasolina y diésel con una economía creciente y 120 millones de habitantes, según Proceso.